

Víctima: Guillem Febrer Más
Autoría: Bernat Febrer Pereira

En recuerdo de Guillem Febrer Más, mi tío, al que se me privó de conocerlo.

Era muy joven y con mucha energía. A los 15 años ya demostró su valor al arriesgar su vida para salvar a una mujer de morir por un desastre natural.

Teniendo casi veinte años se sintió motivado a criticar las injusticias de la represión. Nunca actuó con violencia contra otros. Sentía su rabia contra el fanatismo y contra las despiadadas y cobardes delaciones por parte de vecinos de toda la vida.

Su indignación añadida era que su padre estaba encarcelado en Can Mir. Inmundo lugar hacinado de presos acusados por cualquier pretexto. Muchos que eran «puestos en libertad» eran llevados al paredón y asesinados. El no sabía si podría volver a ver a su padre.

Quién no llegó a ver a Guillem fue su padre, cuando fue puesto en libertad y se enteró de que su hijo fue asesinado en Son Coletes.

Su vida inocente, muy joven, y que arriesgó su vida por otros, acabó de la más injusta y cruel forma en aquel tiempo, asesinado por sus ideales y con el desprecio de vecinos a su familia por mucho tiempo.

Bernat Febrer, un sobrino de Guillem, al que nunca conoció en persona y que será siempre recordado.